

Wege zum Brocken



... zu Fuß von Torfhaus über den Goetheweg

Ca. 8,5 km einfache Strecke mit rund 350 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 2 Std.

... zu Fuß vom Ehrenfriedhof, direkt an der B 4 zwischen Torfhaus und Oderbrück gelegen

Ca. 7,0 km einfache Strecke mit rund 330 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 1,5 Std.

... zu Fuß von Oderbrück

Ca. 7,5 km einfache Strecke mit rund 350 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 1,75 Std.

... zu Fuß von Schierke über den Eckerlochstieg

Ca. 5,5 km Strecke für geübte Wanderer mit rund 510 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 2 Std.

... zu Fuß von Ilsenburg über den Heinrich-Heine-Weg

Ca. 12 km Strecke mit rund 850 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 3 Std.

... zu Fuß über den Glashüttenweg von Drei Annen Hohne

Ca. 12,5 km einfache Strecke, Start ab Brockenbahn, Wanderzeit ca. 4,5 Std.

... zu Fuß entlang der Holtemme / Steinerne Renne

Ca. 18,5 km mit rund 900 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 5,5 Std., Start ist am Bahnhof Wernigerode, gestartet werden kann auch am Bahnhof Steinerne Renne

... zu Fuß von Braunlage über den Dreieckigen Pfahl

Ca. 13 km mit rund 600 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 4,5 Std.

... zu Fuß über die Eckertalsperre und Hirtenstieg von Bad Harzburg aus

Ca. 15 km mit 1000 Höhenmetern, Wanderzeit ca. 5 Std.

... mit der Pferdekutsche ab Schierke, ca. 2 Std.,
Lindes Planwagen, Tel.: (0) 3943 634843

... mit der Brockenbahn von Schierke, Drei Annen Hohne und Wernigerode

Fahrzeit ca. 50 Min. (Schierke – Brocken), Preis: Hin- und Rückfahrt 41,00 EUR, einfache Fahrt 27,00 EUR, Kinder zwischen 6 und 11 Jahre zahlen die Hälfte

... mit dem Fahrrad (Rennrad / MTB) über die Brockenstraße ab Schierke

... mit dem MTB ab Ilsenburg,

leichter über Bremer Weg an Ilsefälle vorbei, Gelber Brinkweg
schwerer vom Ilsetal zum Scharfenstein, dann den Kolonnenweg hoch

...mit dem MTB ab Bad Harzburg

entlang der Eckertalsperre über Wurzelweg, Scharfenstein

P.S.: Auf dem Berggipfel ist es deutlich kälter als im Tal, raue Winde wehen. Der erste Schnee fällt meist schon im September und hält sich oft bis in den März. Bei klarem Wetter bietet sich eine sehr gute Aussicht. Festes Schuhwerk und wetterfeste, warme Kleidung sind ein Muss. Der Anstieg sollte nicht unterschätzt werden.